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昨天， 第31届香港国
际电影节正式拉开帷幕，由

电影节主办的首届“亚洲电
影大奖”颁奖典礼于昨晚在
香港举行。 香港国际电影
节从今年开始评出年度亚
洲电影大奖。昨晚的颁奖礼
上著名电影人吕克·贝松、
梁朝伟、刘德华、贾樟柯、赵

薇、范冰冰、徐静蕾、Rain等
人纷纷出席。在重要人物奖
项上，中国影星纷纷 “让
位”，影帝被韩国男演员宋
康昊获得，影后则是日本女
演员中谷美纪。贾樟柯继威
尼斯电影节《三峡好人》获
大奖后，又将重量级的最佳
导演奖收入囊中。
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在颁奖典礼前，媒体纷

纷将目光聚焦在两代“谋女
郎”巩俐和章子怡的首次正
面PK，两人分别以《满城尽

带黄金甲》和《夜宴》获得
最佳女演员的提名。让人大

跌眼镜的是，两人最终都败
给了日本女演员中谷美纪。
也许，号称“亚洲电影大奖”
的该奖项，为了吸引更多亚
洲电影人的关注，特意将天
平偏向了亚洲其他国家的演
员。加上巩俐和章子怡双双

缺席颁奖典礼，中谷美纪却
高调前往捧场，评委们自然
会给人家一点“想法”。
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刘德华事先夺走“亚洲

电影票房巨星大奖”似乎已
经预示了他将和首届“亚洲
电影大奖”的影帝无缘。他
凭借《墨攻》提名该奖项，
和以《吴清源》提名的张震
一起，角逐影帝称号。不过，
两人最终都输给了主演《汉

江怪物》的韩国男演员宋康
昊。昨晚，刘德华满面红光

出席颁奖典礼，对于失意该
奖项似乎并不在意。其实，

对于颇有观众缘的刘德华
而言，“亚洲电影票房巨星
大奖”才是他名至实归的奖
项，也是最能证明自己身价
的砝码。
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《汉江怪物》捧走了最

佳电影大奖，加上最佳男演
员、最佳摄影、最佳视觉效果
奖项，该片成为本届亚洲电
影大奖的最大赢家，也让作
为东道主的中国电影人大多

在“陪公子读书”。不过，组委
会最后还是将最佳导演奖颁
给了执导《三峡好人》的贾樟
柯，这也是该片继去年威尼斯
电影节获金狮奖后夺得的又
一大奖项。当然，这也让中国
电影人在本届“亚洲电影大

奖”获奖名单上的名字不至
于太少。 ;<=> ?@

昨天，韩国小天王
Rain带着最新电影 《机

器人之恋》亮相香港影视
博览。不过，这部反映精
神病人爱情的电影让不
少 Rain的粉丝大跌眼
镜，Rain不仅有许多奇怪
的变态举动，还有头发像
外星人的造型，不过Rain
却表示自己并不介意。

Rain曝料，为演好
片中的精神病人，曾经向
导演申请到精神病院去
与精神病人接触，但是医
生说，因为他实在太有名
了，怕精神病人跟他接触

后有特别的幻想，所以就
拒绝了他的要求。 AB

昨天，众人瞩目的“超
级男声”准生证终于下发到

了湖南卫视，据悉，今年“快
男”仍然将在全国设立五大
赛区，目前已有长沙和成都
得到确认。赛事预计将于4
初从长沙开唱。总导演龙丹
妮更透露，不排除仍然保留
活动“两步走”的计划，这

样，“快男” 仍然可能将长
达五个月。

记者昨天从天娱有关

负责人处得到证实，昨天，
由广电总局下发的批文已
经送达湖南卫视，同意“超
男”的举办。同时，之前所
流传的“超级男声”这个
名字也正式被废弃，更名
为“快乐男声”。据悉，这

一更名让湖南卫视在广告
招商方面受到了不小的损
失，因为不少商家认为这
个名字没能延续 “超女”
的系列，品牌效应被降低。
所以，包括冠名商百事在
内的赞助合同都需要重新
签订。

在赛程方面，长沙当仁
不让地成为了第一个举办
比赛的分唱区，比赛将于4
月初正式启动。而关于金牌
赛区成都今年是否会继续
设立的问题，此前曾有过多

种说法，不过昨天记者从成

都电视台方面了解到，这一
唱区现在也已确认下来，比

赛预计约在 4月中旬开始
启动。记者还获悉，在当初
“超男” 送审的材料中，包
含了北京唱区，当问到这一
唱区的设立是否得到批准
时，“快男” 总导演龙丹妮
模糊地表态说：“总局并没

有规定我们必须在哪个城
市搞，不能在哪个城市搞，
所以现在也不排除设在北
京的可能。”同时还有消息
透露，今年比赛赛区并不缩
减，仍为 5个，只其他 3个
暂时还没有最后确定在哪

个城市设立。
至 于 之 前 所 传 言 的

“超男” 分两步走的计划，
即前两个半月办 “超男”，
紧接着的两个半月以训练
营模式搞 “超男学院”，这
一方案目前看来又有了重

生的希望。昨日龙丹妮告诉
记者：“由于今天刚刚拿到
批文，今天一天都在开会讨
论几套方案。我们不排除仍
然会采取这样‘两步走’的
计划。”

湖南卫视总编室已于

昨天晚间向全国媒体发出
邀请，确定于 3月 22日
在长沙举行媒体发布会。
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到香港参加亚洲电影大
奖颁奖礼的“话题女王”范

冰冰做客凤凰卫视娱乐大风
暴节目，证实已经成立了
“范冰冰工作室”，她还表示
自己对未来男友也有一定的
标准，而王学兵符合她标准
的一部分。

近日，范冰冰与华谊约

满后去向一直备受关注，而
近来有传闻说范冰冰将与橙
天娱乐共同出资成立“范冰
冰工作室”，范冰冰即将荣
升为老板娘。而“范冰冰工
作室”成立后的头炮就是投
拍《武则天》。节目中她证实

已经成立了 “范冰冰工作
室”。而是否会投资拍摄武
则天，则要看公司的研究结
果，但目前还在看剧本并没
有确定是否会投资。

去年范冰冰与王学兵的

绯闻炒得很热，节目中她被
问及与王学兵的关系时，范
冰冰表示她从来没有回避绯
闻，而自己对未来男友也有
一定的标准，而王学兵符合
她标准的一部分。目前自己
还是希望可以把精力放在工

作上，希望30岁的时候再发
展恋情。
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“为什么要抓我，这肯
定是谣言！这个产品又不是

我们生产的，而且现在是什
么状况什么结果，还都没有
查出来，怎么可能就抓人！”
两日来陷入“藏秘排油茶”
风波的郭德纲已经两次被
传被抓，面对谣言昨日他的
经纪人王海告诉记者：“大

家放心，郭德纲很好，如果
工商部门最后认定‘藏秘排
油茶’是不合格产品，那就
不是郭德纲道不道歉的事
了，而是郭德纲要向有关部
门讨说法了。”
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大嘴宋祖德昨日把矛

头指向了郭德纲，称“郭德
纲为了那点代言费用早就
已经忘本了，我咨询过律
师，郭德纲面临商业欺诈，
可能会坐牢”。这段猜测让
郭德纲的经纪人王海哭笑
不得：“他不也还说陈晓旭

会被抓吗，我觉得他这个人
连无聊都称不上，天天以骂
人为生。”

面对近来的倒郭声音，
乃至让其道歉“自己都没减
下来，还做什么广告”的呼
声，王海昨日替郭德纲高喊

冤枉，“因为郭德纲本人有
糖尿病，医生给他安排了专
门的膳食搭配，要求他不要
乱吃其他东西，所以才停下
来没有再继续吃那个减肥
药了。”根据王海的解释，郭

德纲之所以还是今天的体
型，也有出于艺人职业需要

的考虑，“考虑到郭德纲本
人假如太瘦不但没现在好
看，喜剧效果也大打折扣，
所以我们并没有希望他减
到很瘦的程度。”
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王海说，“藏秘排油茶

都销售一年了，广告也播出
一年了，为什么到现在才说
广告有问题产品有问题，有
关部门当时都干什么来着。
郭德纲是这个产品的代言
人，他也是这个产品的消费
者，如果工商部门验完，说

这个产品有问题，作为消费
者我们也要向有关部门讨
个说法。”王海对明星代言
的观点，与近日北京消协发
公开信劝名人明星慎做广
告，以及北京律师刘晓原也
写了请修改《中华人民共和

国广告法》的建议书中加入
了名人代言要负法律责任
的条款背道而驰，对此王海
表示：“我跟郭德纲沟通过，

我们都觉得明星代言需要
法律的约束，这也是对明星
的保护。” 虽然这次代言
“藏秘排油茶”让郭德纲卷
入了一场风波，但据王海透
露，郭德纲与 “藏秘排油
茶”的广告合约要到明年才

能终止，这期间他仍是“藏
秘排油茶”的广告代言人。
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2007“加油！好男儿”
近日宣布全面启动。本月

24日，“好男”将开始全国
报名。

据了解，今年“好男”
的赛程与赛制都与去年区
别不大。除了保留去年的六
大赛区之外，还将包括南京
在内的 20个主要城市设置

成加油站。而报名点更达到
1800家，同时开通网上报
名。受广电总局在时间上的
限制，东方卫视被迫取消了
事先宣传的海外赛场，同时
主办方对今年的海选规模
也进行了大幅压缩。据悉从

启动报名之日开始，将由各
加油站在一个月之内迅速
选出 3强送往中心赛区参
加复选；再由中心赛区选出

10强前往上海竞争最后的
全国总决选参赛资格。整个

海选阶段的内容也都将是
通过网络播出，而不占用卫
视时间。

记者还获悉，今年的评
委人选也有大的变动，除了
演艺明星之外，文化界名人
也在邀请之列。主办方透露

现正和易中天、余秋雨等人
接洽。而此举正是为了全面
考量选手的演艺潜质和个
性内涵。节目总导演在对今
年好男儿的期许时，更表示
希望今年选出的冠军能够
是去年三甲的综合体。而作

为冠名商代言人的周杰伦、
张韶涵也将以多种形式参
与到节目中。
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“赵薇 500万买小燕子
一角”的消息日前引起了很
大反响。不过，对于胡姓制片

人的以上爆料，当年率先将
赵薇捧红的经纪人李静平昨
天表示，很无聊，不值得回
应。她还向记者详细回顾了
当年赵薇接拍小燕子的幕后
故事。
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1996年，琼瑶的两部戏

《还珠格格》和《苍天有泪》
同时在内地选演员。看过
《姐姐妹妹闯北京》的李静
平女士通过朋友介绍，要到
了赵薇的号码。
“那时候，她用的是呼

机，我给她留言，说筹备新
戏，希望她能和我们联系。
第一次见面时，赵薇留一头
很长的头发，眼睛大大的，
挺安静。之前在 “姐姐妹
妹” 戏中还有些婴儿肥，那

次看到她时，感觉这女孩眼
睛会说话，挺灵秀，有琼瑶
小说女主角的气质。于是，
见完面后，我就把她的资料
传给了台湾何秀琼，再由她
转交给琼瑶老师。琼瑶看了
很满意，当时我们定赵薇的

角色是紫薇。”
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后来，正如媒体之前报

道的，最先出演小燕子的原
定台湾某女演员因为档期的
关系无法出演。“我们又对
演员进行了调整，决定让赵
薇演小燕子，我印象很深，当
时我电话通知赵薇改角时，
特别怕伤害到她，用词很客

气，告诉她我们觉得她能胜
任小燕子，问她愿不愿意出
演。当时，她在电话那头大叫
一声，后来才知，她是太高兴
了。原来，拿到剧本后，她很
喜欢小燕子，但又不敢开口
说。就这样我们跟着定了林

心如出演紫薇。”
作为一手用呼机呼到赵

薇的伯乐，难怪李静平在听
说所谓“花钱买小燕子”传
闻时，觉得好笑。“赵薇，她
是我亲自选的，哪来你们想
象中那么复杂。事实上，我也

是以差不多的方式找到了蒋
勤勤（注：当时出演《苍天有
泪》女一号）。那时候，她们

还都是学生。”
mnn
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作为连续三年担任香
港影视博览的形象代言人，

梁朝伟以 “香港影视推销
员”的身份在昨日下午亮相
新闻发布会。

他卖力推销香港电影，
以致被媒体问到是否有可
能接拍“情敌”郭台铭投资
的戏，他也大方说道：“谁

投资不重要，只要剧本好就
会接拍。”不过，当有记者
追问郭台铭向刘嘉玲示爱
一事，梁朝伟立即闪人，不
作回答。
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《赤壁》早就定下梁朝

伟扮演诸葛亮，前段时间却
突然传出梁朝伟辞演的消
息，由金城武替代，又传出是
因为梁朝伟要价太高，以致
双方谈不拢。昨日，梁朝伟对
此作了正面回应：“拍《色·

戒》拖了很久，最后发现自己
没有足够的时间来准备《赤
壁》了。”他透露，自己上月
底和吴宇森见面详谈过，“我
不想连累导演和剧组。我花
了两个月的时间来考虑这个
问题，最终决定辞演。”
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日前，郭台铭正式对媒

体宣布喜欢刘嘉玲后，有关
郭台铭、刘嘉玲和梁朝伟的
三角关系成为媒体关注的
焦点。有记者绕着弯问道：
“台湾富商郭台铭最近表
示自己将进军电影界投资
拍摄电影，同时他也公开表

示了对你的欣赏，如果他邀
请你出演自己投资的电

影，你是否会答应？”对
此，伟仔大方地表示，“投

资拍电影的人很多，我不
在意是谁投资的，更在意
剧本是否有趣，组合是否
有趣，只要剧本好，组合是
令我感到兴奋的，我就会
接拍。”言下之意，他并不
排除和郭台铭合作。
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虽然谈到电影合作，梁

朝伟显得非常大度。但他对
于有关“戴绿帽”的问题，
却听而不闻。当有记者趁着
合作电影的问题深入下去，
问道：“你怎么看郭台铭向
刘嘉玲公开示爱一事？”梁
朝伟没有作出回答，一旁的

工作人员也暗示事先说好
了，刚才是最后一个问题，
就连忙将梁朝伟护送出了
发布会现场。

昨日，导演彭浩翔出
现在亚洲电影投资会开

幕式上。他透露，自己最
喜欢的导演是冯小刚，不
过，他看中的并非冯小刚
的导演才能，而是他的演
技，希望冯小刚能出演他
的电影。

彭浩翔说：“我一

直以来都很想找冯小刚
演戏，我看过 《功夫》
和 《童梦奇缘》，他的
演技很好。不过，也不
一定拍喜剧，比如冯小
刚目前在做的战争片就
很有意思。”
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